



国際ロータリー2590地区

KAWASAKI ASAOKA ROTARY CLUB

## 川崎麻生ロータリークラブ

**奉仕しよう**  
みんなの人生を  
豊かにするために

会長 鈴木 昭弘

幹事 圓城寺 広明



大矢 紀

## 第 1371 回 例会記録 2022 年 4 月 15 日（金） S.A.A. 委員長 志村 幸男

【開会点鐘】鈴木 昭弘 会長 【S.A.A.】木村 良三委員

【例会場】百合ヶ丘カントリー倶楽部

【ソング】ロータリーソング『我等の生業』

【会長報告】 鈴木 昭弘 会長

1. ガバナー事務所より、R財団学友会  
賛助金送金依頼が届いております。2021-22 年度奨学生 森田 大様分  
12,000 円 ※4/14 振込済み2. R日本財団より、寄付明細が届いて  
おります。・周年事業寄付 500,000 円  
・R災害救援基金(ウクライナ支援) 29,000 円

3. R米山記念奨学会より、

○創立記念特別寄付表彰盾が届いております。(写真右上)  
○終了奨学生のカウンセラー対象アンケートのお願いが

届いております。※宇津木カウンセラーへ依頼。

○『ハイライトよねやま 265 号』のご案内が届いております。

4. 越水ガバナー補佐より、米山奨学会への寄付目標達成  
に向けての対応お願いが届いております。

※昨年12月に〈マイロータリー〉への登録セミナーを行いましたが、実際に登録されているのは6名です。登録のお手伝いをいたしますので、ぜひお願ひ致します。

【幹事報告】 圓城寺 広明 幹事

★例会変更 ◎川崎中央RC

【事務局よりお詫び】昨日は事務所の電  
話線ケーブルが外れて電話がつながらな  
い状態になっておりました。原因が判明し  
つなぎ直しをいたしました。大変ご迷惑をお掛け致しました。

## 【出席委員会】

梅澤 馨 委員長

例会	会員	出席	欠席	修正	出席率
1371回	29	15	14		51.7%
1370回	29	18	8	3	72.4%
1369回	29	17	9	3	69.0%

## 【各委員会寄付】

委員会	第 1371 回(件数)	合計
ニコニコ委員会	15 件	¥16,000
ロータリー財団委員会	1 件	¥3,000
米山記念奨学委員会	1 件	¥3,000

## 【ニコニコ委員会 メッセージ】

森 茂則 副委員長

◇鈴木昭弘会長【栗田さん卓話たのしみです】

◇圓城広明幹事【栗田さんよろしくお願ひします】

◇大野勉会員【寒いです】

◇栗田将弥会員【雨好きですが、仕事にならん！】

◇佐藤忠博会員【家内にお花頂きありがとうございます】

◇長瀬敏之会員【孫がフロンターレ子供サッカーに入りました】

第 1372 回例会 4 月 22 日（金）招聘卓話 (R 財団) ホテルモリノ

第 1373 回例会 5 月 6 日（金）新旧理事役員会 ホテルモリノ

第 1374 回例会 5 月 13 日（金）招聘卓話 ホテルモリノ

[例会日] 第 1・2 金曜日 12:30~13:30 [例会場] ホテルモリノ 新百合ヶ丘 7F TEL : 044-953-5111

[例会日] 第 3・4 金曜日 12:30~13:30 [例会場] 百合ヶ丘カントリー倶楽部 2F TEL : 044-966-1300

※第 5 金曜日 休会または移動例会、他 連絡先 : 川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL : 044-951-1322

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 ◇親松明会員  
◇木村良三会員 ◇鈴木豊成会員 ◇花輪孝一会員  
◇森茂則会員 ◇雪井洋子会員 ◇蓬田忠会員

以上、ご協力ありがとうございました。



梅澤馨 出席委員長



森茂則 ニコニコ副委員長

### 【ロータリー財団委員会 メッセージ】宇津木茂夫クラブ奉仕委員長

◇親松 明 会員 ご協力有難うございました。

### 【米山記念奨学委員会 メッセージ】 鈴木 豊成 委員長

◇親松 明 会員 ご協力有難うございました。

### 【プログラム委員会】 青戸委員長代理:鈴木 昭弘 会長

本来でしたら本日が招聘卓話でしたが、変更で来週になりました。会場はホテルモリノです。お間違えのないようにお願いいたします。

## 【会員卓話】私の人生について 栗田将弥 会員

私は昭和51年9月24日に生まれましたが、2日間にわたる難産で、母を苦しめたようです。埼玉県川口市で育ち、初恋は同じ幼稚園の桃子ちゃんでした。

小学校では、今でいう発達障害だったのかもしれませんのが、落ち着きがなく協調性もなく、母はいつも学校に呼び出されていました。町を歩けば知らないおじさんに叩かれ、問題児だったようですが、学校は大好きでした。

中学校は千葉県木更津の中高一貫の暁星国際中高等学校で、全寮制の男子校です。中学校3年間は16人部屋で朝6時起床、7時15分授業、午後6時夕食、7時~10時は自習室で勉強、10時15分消灯、というタイトな日々でした。しかしその生活にも直ぐに慣れ、そのうちに3ヵ月に2回ほど実家に4日間の帰省ができるようになったのですが、家にも帰らずスポーツなどで遊んでいました。

3年生になると、中高一貫校にも関わらず高校に進学できないような状況で、父親から叱られてやっと勉強するようになりました。何とか高校に進学できました。

高校では勉強し、テスト問題を作つて皆に配るほどになり、点数をとる喜びを味わい無事に卒業しました。しかし6年間無欠席で、一応生徒会でも活躍していたのですが、大学の推薦は得られませんでしたので浪人して予備校へ通いました。



予備校では友達が沢山できて遊んでばかりでろくに勉強しませんでしたが、運良く大学に受かりました。

大学4年の2月には留年が決まっていて、同時期さらに父親の会社が倒産するという不運に見舞われました。しかし勉強嫌いの私にとってはチャンスとばかり父の友人が経営していた「焼肉煉瓦」に入社しました。

最初の一年は苦労しましたが、いずれは……との一心で仕事を頑張りました。終業後に出入りの肉屋にお願いして肉の解体や原価等を学びました。

その後、店を分割で買わせて頂いてからも、今まで浮かれて生きてきた自分が初めて自分と向き合い必死に戦いました。なげなしのお金で店の内装を変え、仕入れを替え、売り上げを倍にし、良いスタッフに恵まれ、というタイミングで狂牛病の騒ぎがおこり、焼肉屋にとって苦難の時代となりました。駅周辺に7店あった焼肉店が我が店だけとなりました。



写真は「焼肉煉瓦」の HP より

その後、新百合の駅南口には30代のネクタイ族が飲める店がないと気づき、縁があつて「ウーパス」を出店しました。毎日の出会いと皆さまの笑顔が嬉しくて休みなく営業して11年。

そしてコロナ。それでも感染対策を図った中での周年記念パーティーでは過去最高の売り上げを上げたのは、街の皆様のおかげです。

コロナで休業中の「焼肉煉瓦」は老朽化が進み、いろいろと思案しましたが、思い切って両店舗ともフルリニューアルすることにしました。

ロータリーの皆様にも応援していただき、心から感謝いたします。最初は以前からお世話になっている会長幹事の薦めで入会しましたが、会員の皆様の温かさに触れ、今は入って良かったと思っております。仕事上で時間的なご迷惑をかけるかもしれません、ロータリアンになれるように努力いたします。

私は「煉瓦」のキッチンでは肉と対面しています。スライスする箇所を肉が教えてくれます。その通りに出来た時、最高に満足し、食するお客様の嬉しい声を聞いた時、更に満足します。

「ウーパス」ではフードは提供しておりません。酒を通して会話とコミュニケーションをつなぐ糸の役割に徹しています。そこに居る皆が仲間の意識、そういう場があつて良かったと言われるのが嬉しいです。(令和2年11月入会)



【四つのテスト】 森 茂則 会員

【閉会点鐘】 鈴木 昭弘 会長

【会報委員会】 山下 俊也 委員長

◇文責及び写真：森 茂則 委員